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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Landesregierung in Nordrhein-Westfalen beabsichtigt die Weiterbildungsmittel im 
kommenden Jahr stark zu kürzen. Von dieser Kürzung wäre auch die hiesige 
Volkshochschule in Remscheid betroffen. In einer Pressemitteilung hat nun der 
Sprecher für Schule und Weiterbildung der CDU-Landtagsfraktion angekündigt, 
dass den Weiterbildungsträgern „bis einschließlich 2010 jeweils 12 Millionen 
Euro aus dem Europäischen Sozialfonds“ zur Verfügung stehen und das „über die 
genaue Summe der Landeszuschüsse für die Weiterbildung das letzte Wort noch 
nicht gesprochen ist.“ 

Die SPD-Ratsfraktion bittet Sie daher, folgende Fragen in der nächsten Ratssitzung 
schriftlich zu beantworten: 

1. Wie wirken sich die geplanten Kürzungen auf den Etat der VHS in 
Remscheid aus? 

2. Gibt es in der VHS Remscheid Kurse, in denen die Sozialfondsmittel als 
Kompensation eingesetzt werden können? 

3. Wenn nein, beabsichtigt die VHS Remscheid entsprechende Kurs 
einzurichten und wenn ja, welche? 

4. Wie beabsichtigt die VHS Remscheid die Kürzungen aufzufangen? 

5. Sind die Änderungen bereits in den Etatentwurf der Stadt für 2007 
eingearbeitet? 
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6. Hätten die Kürzungen im Verbund der Bergischen Städte besser 
aufgefangen werden können? 

7. Liegen der Stadt darüber Erkenntnisse vor, dass die 
Mehrheitsfraktionen im Düsseldorfer Landtag den Weiterbildungsetat 
nachbessern werden?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Hans Peter Meinecke 
Fraktionsvorsitzender 


